

Susanie Davis felicita a Aury Guerrero

Escrito por Redacción
Domingo, 30 de Octubre de 2011 20:19 -



Susanie Davis Bryan felicitó y deseó éxitos en su gestión a la gobernadora electa del Departamento Archipiélago Aury Guerrero Bowie. La candidata de Integración Regional, una vez concluida la contienda electoral, envió un comunicado de prensa en el cual también agradeció a sus votantes.

El texto completo del comunicado es el siguiente:

La candidata del Movimiento de Integración Regional, Susanie Davis Bryan, una vez concluida la contienda electoral, felicita a su contendora y clara ganadora de la justa electoral, Aury del Socorro Guerrero Bowie.

Le desea éxitos en su gestión al frente de los destinos del Departamento Archipiélago y que el Todo Poderoso la guíe por el camino del bien para todos los habitantes de San Andrés,

Susanie Davis felicita a Aury Guerrero

Escrito por Redacción
Domingo, 30 de Octubre de 2011 20:19 -

Providencia y Santa Catalina.

Igualmente felicita al alcalde electo de Providencia y Santa Catalina, Arturo Robinson Dawkins por su victoria en el municipio.

Finalmente, agradece especialmente a todas y cada una de las 8422 personas que depositaron su voto de confianza en sus propuestas y plan de Gobierno.